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III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                         

                LAVORI PUBBLICI – INFRASTRUTTURE – ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

 

Verbale  del 1 /10/ /2019 

L’anno duemiladiciannove,il giorno 01 del mese di ottobre, presso la “Sala del Consiglio 

Comunale” si è riunita la III ^ Commissione Consiliare,  convocata dal presidente Serena Lo 

Schiavo  in prima convocazione alle ore 12.00 e in seconda convocazione alle ore 12.15, con il 

seguente Ordine del Giorno: 

 “Scale di Sicurezza Antincendio-Energia Rinnovabile /fotovoltaico negli Edifici Scolastici.” 

Partecipa alla seduta con funzioni di  Segretario la  Sig.ra Maria Figliuzzi dipendente comunale. 

 Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

 I^ 

Conv. 

ore 

II^ 

Conv. 

ore 

Sostituiti Note 

1 LO SCHIAVO Serena Presidente P    

2 CATAUDELLA Paola Vice Presidente P    

3 CORRADO Maria C. Componente P    

4 FUSINO Zelia Componente P    

5 NASO Agostino Componente A    

6 CONSOLE Domenico Componente A  FATELLI  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A    

8 LOMBARDO Lorenzo Componente P    

9 URSIDA Stefania Componente P    

10 ROSCHETTI Antonino Componente P    

11 SCHIAVELLO Antonio Componente P    

12 POLICARO Giuseppe Componente A    

13 PILEGI Loredana Componente A    

14 COMITO Pietro Componente P    

15 MICELI Marco Componente A    

16 RUSSO Giuseppe Componente A    

17 SORIANO Stefano Componente P   ENTRA ORE 

12.15 

18 SANTORO Domenico Componente P    

 



 

 

Presiede e apre la seduta il Presidente Serena Lo Schiavo alle ore 12.00 in I convocazione dopo aver  

fatto l’appello e accertata la presenza del numero legale dei partecipanti per la validità della seduta. 

Il Presidente avvia i lavori, comunicando ai Commissari presenti che come concordato nella seduta  

precedente ha convocato all’odierna seduta  l’ Ing. L. Callisti per trattare l O.d.g. :  

 “Scale di Sicurezza Antincendio-Energia Rinnovabile /fotovoltaico negli Edifici Scolastici.” 

 ma che a causa di una rimodulazione degli uffici dovrà essere convocato in Commissione il 

Dirigente e dopo i tecnici di riferimento. 

Interviene il Commissario Santoro Domenico: “Chiede quando le Commissioni verranno convocate 

via PEC  e una Relazione dagli uffici  inerente i  16 progetti bloccati”. 

Il Commissario Soriano: “ Chiede di sapere il motivo dell’ assenza dell’ Ing.Callisti per iscritto; 

I documenti del Progetto Maione da visionare;  vorrebbe notizie inerenti la messa in sicurezza del 

tratto stradale nella frazione di Longobardi  e sui lavori piazza Diaz (facciata) . 

Il presidente riferisce che  per avere tutti i chiarimenti sui punti sollevati dai commissari Santoro 

Domenico e Soriano Stefano  verrà convocato l’Assessore ai LL.PP. in una delle prossime sedute. 

Il Presidente puntualizzare come già fatto precedentemente che per lo svolgimento delle sedute delle 

commissioni si sta attenendo a quello che prevedere  il Regolamento delle Commissioni  vigente, 

perciò la commissione è valida nonostante l o.d.g è variato durante i lavori,ed afferma inoltre che  

non è tenuta a convocare via Pec le sedute ne tanto meno a fissare in largo anticipo l o.d.g.  

Prende la parola anche il Commissario Roschetti che concorda con quanto espresso del Presidente. 

Alle ore 13.00  si si chiude la seduta e si aggiorna la Commissione per il giorno 02/10/ 2019 alle ore 

10.30 in prima convocazione e alle ore 10.45 in seconda convocazione con il seguente ordine del 

giorno: 

 

 

 

 



 

 

 

Approvazione verbale delle sedute precedenti  

“Scale di Sicurezza Antincendio-Energia Rinnovabile /fotovoltaico negli Edifici Scolastici.” 

Vari ed eventuali. 
 

                

       Il  Presidente                                                              Il Segretario   

Serena  Lo Schiavo                                Maria Figliuzzi                                                              


